

Delegación Provincial encabeza Cogrid por la temporada de incendios forestales

La Delegación Provincial de San Felipe encabeza un Cogrid en donde participaron los representantes de las seis comunas de la provincia, además de Conaf, SAG, Carabineros, entre otros. Todo esto, para coordinar las medidas de prevención y combate de incendios forestales durante la temporada estival.

Al respecto, el delegado provincial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «finalizamos un Cogrid provincial respecto de la temporada de incendios forestales y también diversas emergencias que puedan presentarse en la provincia, nos hemos reunido con los representantes de los municipios, así como también con Conaf, Carabineros, SAG y una serie de servicios tendientes a estar preparados y coordinados para las emergencias».

En este contexto, la autoridad provincial agregó que «hay que señalar que las coordinaciones están

• Brigada de Conaf ya está operativa en nuestra zona de Aconcagua.—

en curso, hemos tenido algunos incendios forestales en la provincia y hemos tenido un buen trabajo y comunicación con los equipos, con Bomberos y Conaf, especialmente el trabajo de las aeronaves y la unidad forestal», indicó.

Consultado si es que ha existido alguna condena contra las personas que han sido detenidas por generar algún tipo de quema, Muñoz dijo que «en nuestra provincia no hemos tenido alguna condena definitiva, sin embargo, han existido personas detenidas en flagrancia realizando quemas, entendiendo que tenemos un periodo de prohibición de quemas en toda la región. No existe autorización de quemas controladas hasta marzo de 2025».

Asimismo, y en cuanto a las medidas de prevención acordadas con los municipios, como la limpieza de sectores y la eli-

minación de los factores de riesgo, el delegado provincial indicó que «cada uno de los municipios han acordado el levantar trabajos de limpieza y determinar puntos de riesgo y vulnerabilidad, se han realizado diversas charlas y elementos de difusión respecto de la problemática y amenaza que representan los incendios forestales».

En relación a la Brigada de Conaf, esta ya está operativa con su cuadrilla terrestre, el equipo aéreo estará emplazado en Valparaíso para este año, debido a obras de mejoramiento para esta misma brigada que se están ejecutando en el aeródromo de San Felipe.

«Es una brigada que está operativa, de carácter biprovincial con asiento en la comuna de San Felipe. La Brigada aérea, tanto helicópteros como aeronaves de ala fija, están situadas en Ro-



Delegación Provincial encabezó Cogrid por incendios forestales.



Nuestra zona ya ha sido afectada por diversos incendios de pastizales o forestales.

delillo en la comuna de Valparaíso, sin embargo, estos tienen rápida respuesta para trasladarse a nuestra provincia», sostuvo.

Finalmente, y considerando el aumento del presupuesto para la SENAPRED en la Ley de Presupuesto 2025 y el impacto que tiene esta en nuestra zona, Daniel Muñoz Pereira comentó que

«una de las temáticas en que se ha puesto el énfasis en el presupuesto 2025, es fortalecer los sistemas de emergencia y respuesta, uno de ellos es SENAPRED. Hemos tenido fortalecimiento en los medios y recursos de cada una de las oficinas regionales y nos permite tener mayor capacidad de respuesta y coordinación».